



Continúa lucha contra el contrabando: PCF DECOMISÓ MÁS DE 57 MIL UNIDADES DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS EN PUNTARENAS

En dos nuevas acciones contra el contrabando, la Policía de Control Fiscal (PCF) del Ministerio de Hacienda decomisó esta semana más de 57 mil unidades de bebidas con contenido alcohólico, en Puntarenas.

Al momento de la revisión, los oficiales confirmaron que las mercancías no contaban con ninguna documentación de respaldo que hiciera constar el pago de los impuestos correspondientes. Además del licor, se incautaron dos unidades de transporte con placas costarricenses.

Estos operativos se suman a los que diariamente realiza la PCF en su lucha contra el contrabando y el comercio ilícito, con la finalidad de resguardar los intereses fiscales de la población costarricense.

El Ministerio de Hacienda recuerda a la ciudadanía, que tiene a disposición el número telefónico 2539-6800 para la atención de denuncias, así como la aplicación web DenuncieYa, disponible en el sitio web www.hacienda.go.cr.

Unidad de Comunicación Institucional CP 109 / 03 de agosto, 2022